

# La vie reprend au centre social

Hier à 16:48 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 29 fois



Dans la mezzanine, les jeunes ont le choix pour s'occuper. Photo RL

Après les événements liés au confinement et les vacances, la vie reprend doucement au centre social Louise-Michel sous la direction de Fabrice Mangin. Les différentes associations qui l'animent ont repris leurs activités avec plus ou moins de succès en raison des restrictions et des mesures barrières, la distanciation, la désinfection des matériels et les autres obligations liées à l'âge des participants. L'accueil des ados a repris le 25 septembre avec de nouvelles règles et plus d'espace car l'accueil mezzanine s'est agrandi dans la grande salle pour permettre à un plus grand nombre de jeunes de 11 à 17 ans de se retrouver après le collège entre 14 et 18 h pour se divertir ou même s'informer sans inscription préalable.

## Une chaîne internet

Le club ado, ouvert le vendredi de 17 à 19 h les accueille également mais là aussi dans de nouvelles conditions puisque l'activité réalité virtuelle très prisée est suspendue en raison de l'utilisation commune des masques. L'exploitation du matériel informatique et vidéo va prendre plus d'ampleur puisqu'une chaîne Web TV est envisagée, gérée directement par les jeunes, avec réalisation de films et d'animations.